



# ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Circular 44/2024

DIFUSIÓN Y COLECTA PARA CASA NAZARETH  
Domingo 3 de noviembre.

A toda la Comunidad Diocesana:

Reciban un saludo fraternal en la caridad de Cristo. Me dirijo a ustedes, estimada Comunidad Diocesana de Guadalajara, como lo hacían los apóstoles a la primera comunidad de Jerusalén, comunidad que fue descrita de la siguiente manera: *“La multitud de los fieles tenía un solo corazón y una sola alma. Nadie consideraba como suyo lo que poseía, sino que todo lo tenían en común”* (cfr. Hech 4, 32-35). En la arquidiócesis, desde hace 39 años, se ha desarrollado la experiencia de dar atención a jóvenes en ambiente de droga, a través de una reeducación de la vida mediante una atención profunda desde la espiritualidad del Evangelio y con los apoyos de una comunidad de vida.

CASA NAZARETH ha atendido a más de 2,000 jóvenes y sus familias, de los cuales alrededor de un 80% ha logrado superar el infierno de las adicciones. Se encuentra ubicada en las inmediaciones de la *Parroquia Del Señor del Perdón*, en la Colonia Vicente Guerrero, en Guadalajara. Esta casa de atención a jóvenes fue proyectada por la religiosa de la *Comunidad de Carmelitas del Sagrado Corazón*, Esther Josefina PÉREZ RIVERA, y por el Padre J. Jesús MADRID TORRES, los dos ya gozando de la presencia de Dios. Sin embargo, quienes han participado en este proyecto, le han dado continuidad con la presencia del Padre Francisco ESTRADA ORTEGA, y un equipo con gran experiencia de servicio: Jesús Uriel FIGUEROA ZEPEDA, Fernando ORTEGA LÓPEZ y Martín AGUIRRE BARBA.

Mientras que el Padre Madrid estuvo al frente de CASA NAZARETH, de diferentes comunidades parroquiales enviaban jóvenes que vivían el problema de la adicción y fueron rescatados ellos y sus familias. Después de su partida física, se creyó que el proyecto había concluido. Con esta carta quiero decir que CASA NAZARETH continúa, y está a disposición de la *Arquidiócesis de Guadalajara*. Espero que podamos atender a esta periferia existencial, en el contexto de la GRAN MISIÓN DE LA MISERICORDIA, para que se sigan enviando jóvenes desde las parroquias. Para recibir este servicio debe hacerse por libre voluntad; ningún joven debe ser llevado a la fuerza, ni internado sin el apoyo de su familia. Para comunicarse a CASA NAZARETH: de lunes a viernes de 10:00 a 17:00 horas, al teléfono 33 3638 1619; y en el correo electrónico contactocasanazareth@gmail.com.

Con el fin de ayudar a esta institución, dispongo que se realice una colecta especial el domingo 3 de noviembre, sólo en la *Vicaría Episcopal de Santa Cecilia*, Decanatos de: Huentitán, San Ildefonso, Santa Cecilia y Talpita.

Quiero concluir con el mismo espíritu de Hechos de los Apóstoles: *“su ejemplo está ahí cuestionando y apelando a los creyentes de hoy para que construyamos otro tipo de sociedad más justa y equitativa. Es la fuerza de la utopía iluminando cada momento histórico”*. (Comentario de Luis Alonso Schökel, *Biblia del Peregrino*, Hechos 4, 35-37).

Guadalajara, Jal., a 7 de octubre de 2024.

+ *fr. Card. Robles*  
+ JOSE FRANCISCO CARD. ROBLES ORTEGA  
Arzobispo de Guadalajara  
  
Prot. A4000/2024

*Javier Magdaleno C.*  
P BRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA  
Secretario Canciller